

- En lo que llevamos de año, se han recogido más de 700.000 kilos de plástico, latas y brick.
- “Los resultados nos sitúan a la cabeza de los municipios madrileños que más y mejor reciclan”, Luis Partida.

El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, a través de la Concejalía de Medio Ambiente, va a proceder este próximo mes de diciembre al cierre de las tapas de los contenedores amarillos de tipo comunitario (800 litros), ubicados en el casco urbano y en la urbanización de La Mocha Chica. Dicha actuación se enmarca dentro del convenio suscrito entre la Comunidad de Madrid y la empresa Ecoembes y al que se ha adherido el municipio de Villanueva de la Cañada.

Plásticos, latas y brick

En el contenedor amarillo, los ciudadanos deben depositar envases de plástico, latas y brick. A partir de ahora, el citado contenedor tendrá dos orificios en la tapa para permitir el paso de una bolsa de basura de tamaño normal e impedir, por otro lado, que se puedan depositar otro tipo de residuos. El objetivo es mejorar la calidad del material que se recoge de los diferentes tipos de contenedores de reciclado, con el fin de disminuir los costos de selección y recuperar dicho material para construir nuevos envases.

Recogida

En lo que llevamos de año, se han recogido más de 700.000 kilos de envases de plástico, latas y brick. Según los muestreos realizados, se constata que el 45% de la cantidad recogida corresponde a plásticos, latas y brick. De modo que el 55% de los residuos depositados en los contenedores amarillos son de “impropios”, es decir, deberían estar en otro contenedor. De ese 55%, un 32% corresponde a residuos orgánicos y celulosas. El 23% restante lo componen los envases de vidrio (9%) y el papel cartón (14%). Estos últimos, que deberían haberse depositado en los contenedores específicos de vidrio y papel, son trasladados a sus correspondientes plantas de tratamiento.

“Los resultados obtenidos aún recogiendo un 55% de impropios en los



contenedores amarillos- nos sitúan a la cabeza de los municipios madrileños en lo que al reciclado se refiere”, según el Alcalde, Luis Partida, quien destacaba la importancia de las campañas de concienciación para conseguir la colaboración ciudadana: “Es fundamental que los ciudadanos depositen los residuos en sus contenedores correspondientes porque la separación en origen nos permite reciclar más y mejor, en definitiva, nos permite velar por el medio ambiente”, señaló el regidor.